

„Miteinander bauen wir am Reiche Gottes unter den Menschen..“

Santiago, den 25.03.2010

Unsere lieben Freunde von CRISTO VIVE:

Wie stark ist die Verbundenheit mit euch! Ich bin innerlich tief bewegt von der Kraft eures spirituellen und materiellen Beistandes.

Heute möchte ich nur kurz berichten, was wir tun. Während wir die kleinen und grösseren Schäden in unseren Dienstbereichen beheben, was noch einige Wochen beanspruchen wird, haben wir mit einer grösseren Hilfsaktion in Loncomilla in der Nähe des Erdbebenzentrums begonnen. Mit zwei Lastwagen konnten wir Baumaterial, Lebensmittel, warme Kleidung, Seifen, Wasch- und Desinfektionsmittel und medizinisches Material dorthin bringen.

Verantwortliche vor Ort ist meine Freundin, Schwester Bernardita Cisternas, die grad zur rechten Zeit von ihrem Einsatz in Bolivien – wo wir auch gemeinsame Sache machen – zurückgekehrt ist.

Sie ist unser Brückenkopf in einem Meer von Armut und Zerstörung. Hundert Familien leben in der näheren Umgebung in Zelten. Wir wollen versuchen, zunächst für 20 Familien ein Dach zu bauen, bevor der grosse Regen kommt. In unserer Berufsschule werden zur Zeit 2 Häuser vorgefertigt.

Durch eine wunderbare Fügung habe ich einen Bauunternehmer begeistern können, mit uns zusammen zu arbeiten. Am Freitag werden Maruja, Fernando und unser neuer Freund, der Bauunternehmer Anibal Montero, ins Erdbebengebiet fahren, um unseren Einsatz vorzubereiten und die Hilfssendungen zu koordinieren. Am Samstag wollen wir vor Ort mit dem Bau von einigen Häusern beginnen. Zwei unserer Berufsschullehrer werden zusammen mit einer kleinen Truppe von Freiwilligen am Samstag in aller Hergottsfrühe losfahren, um die Häuser zu bauen. Ihr werdet nächste Woche hören, was wir geschafft haben.

Liebe Freundinnen und Freunde, eine segensreiche “Semana Santa”! Ich hoffe, dass ich euch nächste Woche ein wenig mehr berichten kann.

Von Herzen grüsst euch

*eure Caroline*